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（本报讯）周二（8
月16日），印尼总统佐科
维身着邦加勿里洞的传统
服饰出席在雅加达 Senayan 
国会大厦 奴山达拉 大楼出
席 2022 年 人协 年会和 2022 
年 囯会一地方代理事会 联
席会议。

        
在 庆 祝 印 度 尼 西 亚

独立77周年之际，佐科维
总统评价说，与其他国家
相比，印度尼西亚已经达
到了今天这样的进步。诚
然 ， 能 走 到 今 天 的 路 程
和成果并不容易。然而，
由于上天的恩典，自1945
年以来我国人民和领导人
的辛勤工作，印度尼西亚
现在正受到世界许多国家
的重视。迄今为止与许多
国家的活动和关系的“成
果”——在继续保持一个
自 由 和 活 跃 的 国 家 的 同
时，印度尼西亚终于在11
月底被信任成为G20轮值
主席国。

         
对于佐科总统来说，

本 着 这 样 的 信 念 ， 印 尼

必 须 发 挥 积 极 作 用 ， 进
一步做出贡献。 “现在
印度尼西亚的立场和作用
正在被考虑在内。我认为
这是我们为世界做出贡献
的机会，”佐科总统周日
（2022 年 8 月 14 日）在接
受 罗盘报 总编辑特别采访
时说。

            
除了与许多国家的关

系取得的成就外，佐科总
统还透露了政府为克服金
融、粮食和能源危机所做
的努力。以下是一些问题
和答案：

           
当 印 度 尼 西 亚 处 于

这个非常有利的位置时，
世界看到我们在改善全球
生活秩序方面也可以发挥
非常重要的作用。顺便说
一句，今年印度尼西亚成
为了 G20 主席国。或许您
可以告诉我们，印尼担任
G20轮值主席国的准备情
况如何，其他国家的反应
如何？

总 统 表 示 ： 是

的，G20轮值主席国，我
们被赋予了使命、信任和
荣誉，能够参与并不容易
的情况，当然我们已经做
好了充分的准备。因为我
们真的必须以具体行动回
应这种信念。过去，我经
常 与 联 合 国 秘 书 长 古 特
雷斯 和各国元首通电话
讨论此类情况。一个半月
前，我去乌克兰基辅和俄
罗斯莫斯科时，还与（中
国）国家主席习近平通了
电话。此外，还与欧盟多
位国家元首通电话，并与
印度总理莫迪，进行了讨
论。在会见（美国）总统
拜登时，他也讨论了这个
问题。从那次讨论中，我
们 决 定 去 乌 克 兰 和 俄 罗
斯。

               
当你遇到两个不和的

总统时怎么样？

从 与 烏 克 兰 总 统 
(Volodymyr) 泽连斯基的一
个半小时会谈和与俄罗斯
总统 普京的两个半小时会
谈中，我们知道如果（出
口问题）没有得到解决，
这场粮食危机会真正发生
得更快。 因此，来自乌克
兰和俄罗斯（需要）的出
口打开并真正打开。 当我
和泽连斯基总统讨论时，
他还要求为进入敖德萨并
继续前往伊斯坦布尔的船
只提供安全保证，他们实
际上得到了安全保证。 我
向 普 京 总 统 转 达 了 这 一
点。他说，“好吧，如果
安全保证没有问题，我们

可以提供保证，我们可以
提供安全保证”。我对普
京总统说：“我可以向媒
体转达这个吗？”。 '请'
。我向秘书长古特雷斯 转
达了普京总统对食品问题
的安全保证。 （现在）已
经有一艘船从敖德萨出发
到伊斯坦布尔。这很好。

下一步发展？
这是一个过程，以便

粮食危机不会恶化，我们
可以克服它。因为从我与
泽连斯基总统的讨论中，
他说乌克兰有7700万吨（
小麦）库存，准备发运。
然后普京总统说俄罗斯有
1.3亿吨小麦。这个数字意
味着两国的总量为2.07亿
吨。这个很大，一定要尽
快发布，以后可以购买，
有需要的国家可以享用。

            
也就是说，印尼人民

应该感到自豪，对吧，印
尼现在可以在改善全球秩
序方面发挥重要作用？

               
总统说明：从本质上

讲，我们得到了信任，必
须发挥作用，做出贡献。
现在越来越多地考虑到印
度尼西亚的地位和作用。
我认为这是我们为世界做
出贡献的机会。

 您是否觉得当您与该
国领导人会面时，考虑到
印度尼西亚目前的地位和
角色，是否有什么不同？

           
与 七 五 年 前 大 不 相

同。我们自由而活跃。不
对敌，我们是不结盟的。
在所有国家接受。无论我
们想去哪里，我们都会受
到赞赏。我认为我们希望
拥抱所有这些人，以建立
一个和平的世界，一个更
美好的世界，我们希望稍
后在 G20 中，我们邀请
的所有人都能参加。如果
他们都能在场并好好谈一
谈，这将是世界经济复苏
的动力。我传达了对话空
间对交战国家的重要性。

货币和财政平衡
尽 管 面 临 压 力 并 卷

入各种全球危机，但印尼
经济被认为能够在 2022 年
第一季度继续增长 5.01%
， 并 在 第 二 季 度 再 增 长 
5.44%。同样，第一季度的
通货膨胀率为 4.35，第四
季度为 4.9。然而，控制经
济被认为并不容易，因为
从货币角度来看，印尼盾
汇率仍处于 14,700-14,800 
盾每美元。这意味着货币
和 财 政 控 制 必 须 齐 头 并
进。这是政府要想在困难
的经济中生存下去，未来
必然要实施的策略。

由于危机及其战略的
威胁，我们的预算能力如
何？

          
现在，就像能源问题

一样，我们必须补贴 502 
万亿盾。好在我们从（价
格）上涨的商品中获得了
收入。

佐科维总统向人协大会提交工作报告
印尼对世界和平与发展作出积极贡献（上）

（对我们的看法与 5-7 年前不同了，
在经历了过去五，七年与不结盟集团在国际上的

活动之后，印度尼西亚目前的立场有所不同。 佐
科维总统说，今天其他国家对印度尼西亚的看法不
同了。）


